

Beschluss des Landrats vom 08.11.2018

Nr. 2309

38. Unklare Kommunikationspolitik der Baselbieter Polizei (unter anderem bei Unfällen in Chemiefirmen)

2018/739; Protokoll: mko

Jürg Wiedemann (GU) wird eine kurze Erklärung abgeben. Er stellt fest, dass sich die Praxis gegenüber dem letzten Jahr geändert hat. Damals wurden sämtliche Unfälle bei der CABB gemeldet, egal ob sie eine Wirkung nach aussen hatten oder nicht. Heute ist man defensiver geworden, was beim Interpellanten nicht gut ankommt. Man weiss, dass es bei CABB sehr viele, auch tragische Unfälle, gegeben hat. Der Votant wäre sehr froh, wenn die Polizei ihre alte Praxis weiterführen und offensiv sämtliche Unfälle melden würde.

://: Die Interpellation ist erledigt.